

Homework for Level One

Date due : 25/02/2024

الواجب الـبيـتي للـمستـوى الأول

تـارـيخ التـسـليم: 2024/02/25

الـلـغـة العـرـبـيـة (Arabic language)

- مراجعة أشكال الحرف (ث) على الصفحة 28 من كتابي 1 والتمرين على كتابتها للتأكد من الإستيعاب وإتباع الخطوات الصحيحة عند رسماها.
- مراجعة استخدام الحركات وحروف المد الطويل والتمرين على كتابتها لغرض التأكد من الإستيعاب.
- كتابة الكلمات الملصقة في دفتر الواجب الـبيـتي 5 مرات لغرض التحضير للأملاء داخل الفصل.
- حل التمارين الملصقة في دفتر الواجب الـبيـتي لإغناء التعلم.
- Revise the patterns of letter (Thaa'a) on P.28 from My Book 1 and practice writing them to verify clear understanding of the correct steps when drawing the letter.
- Revise the short and long vowels and practice writing them with letter (Thaa'a) to verify understanding.
- Practice writing the words attached in your homework book 5 times in preparation for the spelling test in the classroom.
- Do the exercises attached in your homework book

الـتمـريـن الأول:

Exercise 1:

حل الكلمات التالية إلى حروفها وتـدرـبـ عـلـيـهـا جـيدـاً تـحضـيرـاً لـالأـمـلـاء دـاخـلـ الصـفـ :-

Analyse the following words into their letters and practice them for the spelling activity in class:

رُوت	ثار	بَث	ثُوب	ثور

الـتمـريـن الثاني:

Exercise 2:

إربطوا الحروف التالية مع حروف المد لتشكيل مقاطع صوتية كما في المثال:

Join the letters with the long vowels to make syllables as in the example:

Example: ث + ا = ثـا

= ثـ + و

= ثـ + ا

= ثـ + ي

التمرين الثالث: - صل بين الصوت القصير والصوت الطويل (حروف المد):

Exercise 3: Join the short vowels to match the long vowels:

ثـ

ثُـ

ثـَـ

ثــا

ثــيــ

ثــوــ

التمرين الرابع: أوجدوا الحرف المناسب لتكميله إسم الصورة التي فوقها:

Exercise 4 : Fill in each blank with the suitable letter to complete the name of the picture above:

ثــ - دــ - تــ - اــ - ةــ - زــ - رــ - بــ



house

دـ.....ر



post

بـ.....يد



dress

دـ.....وب



butter

رـ.....يد



door

دـ.....اب



hand

يـ.....يد



berries

ثـ.....ور



rice

رـ.....يد